Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 158 m2
Référence 86779194
Prix 1190 000 €

Grasse
Maison a vendre (06130)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Grasse — Elégante villa néo-provencale & deux pas du Golf de Saint-Donat, dans un
écrin de sérénité Il est des maisons qui dégagent immédiatement une atmosphere.
Des l'arrivée, les fagades ocre chaleureuses, baignées de lumiere, évoquent la
douceur de vivre du Sud et le charme intemporel de la Provence. Nichée dans un
quartier résidentiel de Grasse, au calme absolu et sans aucun vis-a-vis, et située a
moins d'un kilométre du Golf de Saint-Donat, cette villa néo-provencale offre un art
de vivre rare, entre intimité, nature et lumiére. Edifiée sur un magnifique terrain

arboré de 1 902 m2, la ...

Grasse — Elegant Neo-Provencal Villa Just Steps from Saint-Donat Golf, in a
Peaceful Private SettingFrom the moment you arrive, the warm ochre facades
glowing in the Mediterranean light set the tone.This is a home that captures the
essence of Southern living — refined yet relaxed, timeless yet inviting.Nestled in a
quiet residential area of Grasse, in absolute peace and without any overlooking
neighbors, and located less than one kilometer from Saint-Donat Golf Course, this
neo-Provencal villa offers a rare lifestyle blending privacy, nature, and light.Set on a

beautifully landscaped plot of ...

RIVIERA ESTATE OFFICE
45 allée des Ormes E Space Park Batiment D - 06250 MOUGINS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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